

TIEMPO DE GUERRA

ECLESIASTES 3:1-8

Quiero recordarles una vez más este precioso pasaje de la Palabra de Dios escrito por Salomon, hijo de David y tercer rey de Israel. Este libro ha sido rechazado por algunos círculos de judíos que piensan que es un libro de desesperación y desilusión y no creen que nos lleve a la salvación por medio de la fe en Jesucristo.

El principio de la sabiduría es el temor a Jehová, y uno de sus elementos es reconocer la elección divina en la diferencia de los tiempo y las sazones. Teóricamente todos los tiempo son iguales, pero esto es cierto solamente cuando están vacios ó desprovistos de contenido. Cada tiempo se nos presenta portando su propio y particular desafío y oportunidad; la sabiduría de la vida consiste, justamente, en interpretar el tiempo. Lucas 12:56

A nadie le gusta pelear.

Tomar armas, batallar,

Invadir en campo enemigo arriesgando su vida y vivir para tomar lo que nos pertenece.

A nadie le gusta molestar y cansarse de la situación.

Es más facil dejar las cosas como están, y no hacer nada.

Pero llega el tiempo en que la diplomacia, la cortesía, el disimulo ya no sirve.

La retórica ya no es efectiva. El dar razones el decir el porque.

Cuando el hablar mucho no hace el trabajo.

Llega un momento en que tu te tienes que parar, hablar, tomar las armas y defender y pelear por lo que es valioso para tí.

II Cronicas 20:17 “ **No habrá para que peleéis vosotros en este caso; paraos, estad quietos y ved la salvación de Jehová con vosotros. Oh Juda y Jerusalén no temáis ni desmayéis; salid mañana contra ellos, porque Jehová estará con vosotros.**”

Llegará un tiempo en que tu harás todo lo que sabes hacer, orarás y ayunarás y satanás todavía rehusará salir y no entregará lo que ha robado.

No querrá abandonar las ataduras de tu vida y se quedará allí.

Y tu vas a decir hasta cuando Señor?.

Quiero decirte que nosotros no somos ESCLAVOS.

Nosotros somos DUEÑOS DE LA TIERRA.

Quiero que le digas a satanás, YA BASTA SATANAS.

Estoy cansado de los abogados haciendo miles de dinero con los divorcios.
Estoy cansado con lo que has estado haciendo con mi vida.

Estoy cansado de batallar con mi mente manteniéndola en mi esposa y no rendirme a la que veo en la oficina ó en el trabajo.

Estoy cansado de las tentaciones del enemigo.

Estoy cansado de la religión, una iglesia aquí y la otra allá creyendo cada uno que tiene la verdad.

Estoy cansado con las peleas en mi matrimonio.

Estoy cansado con lo que satanás está haciendo con mi vida.

He venido para decirte que vamos a tirar una linea divisoria en la arena espiritual y decirle a satanás que vamos a invadir su territorio, bastante es bastante, queremos avivamiento de Dios aquí.

En Agosto de 1990 Busch tiro una linea en la arena y dijo: “esta agresión de Saddam Huseim contra estos habitantes pacíficos de Kuwait no se quedará así. No tenemos ninguna otra opción, sino sacar a Saddam Huseim por la fuerza. No vamos a jugar más con sus mentiras, vamos a pelear.”

Nosotros también vamos a pelear.

No será una guerra de solo los Domingos ó los Sábados, no será una guerra de un día a la semana.

Quiero que sepas que vamos a pelear .

Saddam Huseim le dijo al embajador de EE.UU. En Kuwait “Nosotros nunca hemos tenido la intención de invadir Kuwait”.
Pero él es un mentiroso.

Quiero que entiendas que aquí hay algunas similitudes.

Satanás con quién estás peleando es un mentiroso.

Y quiero que sepas que hay muchos que están peleando una guerra débil, sin fuerza.

La linea de batalla no está clara.

No estamos seguros con quién estamos peleando.

Muchos de nuestros amigos y hermanos están siendo heridos por fuego entre nosotros mismos..

Los mismos hermanos comiendole el cerebro a otros.

Te gusta como se canta? No es verdad que se cansa uno tanto cantar? Te gustó el mensaje?

Hay algunos que están obligados a asistir a la iglesia ó si no se los lleva el diablo.

No estamos dispuestos a pelear el Sabado a las 6 de la tarde, sólo el Domingo a las 7:30 P.M. y después que cantamos un momento y empezamos a sentir escalofríos en el cuerpo, si es que los sentimos creemos que eso es todo.

No sabemos cuales son nuestras armas.

Estamos jugando y no Orando

Estamos Comiendo y no Ayunando.

Estamos socializando y no en comunión con Dios.

ESTAMOS BATTALLANDO CON UN ENEMIGO QUE ES UN INVASOR..

Su misión es : **ROBAR; MATAR; Y DESTRUIR.**

El no se impresiona porque haces las cosas bién. El es un **INVASOR.**

El quiere tomar lo que te pertenece.

El quiere algo más de tí, no solamente que ya no diezmes y ofrendes. El quiere destruirte.

No le des lugar a satanás

Cuando te quite eso, te quitará el gozo.

Te quitará las fuerzas, te quitará todo.

El quiere tu vida, tus niños, tu cuenta bancaria, tu paz.

De una vez por todas, tira una línea divisoria y ponlo debajo de tus pies, pon tu comida a un lado y dile: **SATANAS, ESTA ES GUERRA. BASTA YA. BASTA.**

Sueltame satanás. Suelta mi vida, suelta mi casa, suelta mi matrimonio, suelta mis finanzas, suelta mis hijos, suelta, suelta suelta suelta, satanás.

REHENES ESPIRITUALES

Hay muchos rehenes espirituales.

Gente oprimida, reprimida, con problemas emocionales, creyendo que ellos son otra persona y no

ellos mismos.

I Juan 3:8 “Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo.”

La palabra deshacer del griego “LUO” se refiere a la acción de desatar o soltar algo que había estado amarrado.

Despierta, reacciona antes que sea tarde. Dios no puede tomar la decisión por tí.

Tu tienes que tomar la decisión, tu tienes que enojarte con lo que te está sucediendo

ES TIEMPO DE GUERRA.

En tiempo de guerra no se tiene tiempo de descansar, de ver televisión 4 horas diarias.
En tiempo de guerra no se está a la defensiva.

Satanás tiene engañado a la gente, haciendole creer que si trabaja doce o trece horas, tendrá la casa que nunca antes había tenido.

Por eso hay gente que llega a este país, y lo que no hicieron en toda la vida en sus países, quieren hacerlo en un par de años.

Mira hagas lo que hagas, trabajes lo que trabajes, si no estás en la voluntad de Dios, todo se volverá una vanidad.

La biblia dice en Mateo 10:28 “Y no temáis a los que matan el cuerpo, más el alma no pueden matar; temed más bién a aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el infierno.

Todos pasaremos la eternida en alguna parte. O en el Infierno ó en el cielo.

Cuantas veces no te has sentido tentado a llamar por teléfono a la astrologa?

Serán verdad las cartas del Tarot?

La nueva edad. El movimiento de la nueva edad. Esos son los espíritus engañadores que saldrán a engañar toda la tierra.

No te olvides que hay tiempo para todo.

HOY ES TIEMPO DE GUERRA.

Luchemos hasta vencer.

Para el vencedor hay una corona. Para el fiel está la Corona de la Vida.

Pastor David G. Soto
Mamaroneck, 01/19/97